食糧自給率 と 地球温暖化 に有効です

-------------₋₋₋

2025年4月

Ш

Ш

Ш

Ш

Ш

Ш

江東屋上菜園瓦版 No.218

水彩都市江東こころ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり お江戸観光エコシティー 江東屋上菜園の会 江東区千田 13-10

農林省備蓄米放出の成果は如何に!

Ш

Ш

Ш

ш

Ш

2月は、ワケギ 500g、ニラ 200g、計 700gと僅か。 コメ不足問題が騒がれている。東大教授鈴木宣弘氏は 「コメ不足の根本的な原因が改善しない限り、今後も慢 性的なコメ不足が続くだろう」という。気候変動や異常 気象で世界的に農作物不作が頻発し、そこにロシア・ ウクライナ戦争のリスクも加わり、食料が今までのよ うに輸入できるという考えがもはや通用しない。

そこにトランプ関税問題も続く。トランプ問題は、

外国への問題から国に問題に広がると、アメリカ国内も混乱解消 に動くのではないかと期待している。政府は、「輸入元の多様化」 と「商社などによる海外農業生産への投資拡大」を掲げているが、



サマーオレジの葉の代替わりに注目した。 親葉の下に若葉が見え出し、親葉が消え て、若葉が大きくなる。不思議なドラマ!

食料危機が起こった時、自国に優先して日本に売ってくれることを期待するのは現実的ではない。紛争などにより物流が止まったらおしまい。本来はまず国内生産を増やす議論が先に来るべきで、「今だけ・金だけ・自分だけ」の現在の政治を抜本的に改革しなければならないと主張している。他国の資源に依存した工業優先主義から農林水産業・製造業・地元の土建業重視の国に変えるべきである。"資源のない国から 自然豊かな国"への転換を祈念したい。



コマツナ

ジャガイモ

フジの花芽が大きくなった

ツバキ